
Елена Анатольевна Порублёва, учитель ИЗО, черчения 
- Елена Анатольевна, что привлекало Вас в профессии учитель? Почему Вы решили 
стать педагогом?  

- О том, чтобы стать учительницей, 
я стала задумываться ещё в школе. 
К 8 классу я уже точно знала, что 
буду работать с детьми. Думаю, 
что на выбор повлияли  мои 
хорошие учителя, в частности, мой 
классный руководитель. 
- Помните ли Вы свой первый 
урок? 
- Свой первый урок, так уж 
сложились обстоятельства, я вела 
не по специальности. Это был урок 
литературы. А вот по 
специальности мой первый урок 
был в художественном училище у 

ребят 2 курса по теме «Эпоха возрождения. Творчество Леонардо да Винчи» 
- Елена Анатольевна,  не хотелось ли Вам когда-нибудь поменять профессию? 
- Почему-то никогда не возникало мысли о смене профессии, хотя мое образование позволяло 

это сделать. 
- Елена Анатольевна, работая в 
школе, невольно становишься 
человеком известным. Узнают 
ли Вас на улице? 
- На улице, конечно, узнают, но 
не всегда здороваются, как 
правило,  это ребята из 
последних выпусков. В чём 
причина не знаю. С бывшими 
учениками общаюсь при встрече 
и при обоюдном желании. Чаще 
всего общаюсь с теми 
выпускниками, которые уже 
сами стали родителями. 

-  Как Вы относитесь к современным детям? 
- Современные дети не вызывают у меня какого-либо негодования или возмущения. Да, они 
другие, не такие , как моё поколение в детстве. Но они более смелые, идут в ногу со 
временем. Правда, на мой взгляд, дети стали чрезмерно прагматичными.  Это единственное, 
что настораживает. 
-  Елена Анатольевна, как вы относитесь к возвращению школьной формы в стены 
школы? 



- Школьная форма дисциплинирует. А отличаться от других нужно своим мнением, 
разносторонним развитием, умением мыслить. 
- Хотели бы вы сегодня побывать на уроке? 
- С удовольствием побывала ба на уроке в школе, где я училась в детстве. Для посещения 
выбрала бы урок литературы, на котором  можно было не только слушать, но обязательно 
надо было рассуждать, отстаивать свою точку зрения. Знаю, что сейчас так работают многие 
учителя, но то, что было в детстве – дороже. 
- Ваше отношение к ЕГЭ? 
- Как и у большинства – неоднозначное. Безусловно, есть неоспоримые преимущества, но я 
глубоко убеждена, что нельзя сдавать тесты по истории, литературе. 
- Нравится ли Вам смотреть старые фильмы про школу? 
- С удовольствием смотрю старые фильмы «Большая перемена», «Доживем до 
понедельника», «Розыгрыш» и другие. В них много романтики, мы такими и были в свое 
время. 
- Елена Анатольевна, бывают ли такие минуты в вашей жизни, кода невольно потянет в 
школу?  
- В школу, увы, не тянет. Видимо наступил срок. Стало сложно вести уроки – исчезла 
романтика, у детей желание работать руками. 
Как Вы считаете, современные педагоги хуже или лучше старых? 
- Если бы Вам сейчас предстоял выбор, куда пойти учиться, выбрали бы Вы профессию 
учителя? 
- Я не буду оригинальна. Конечно – педагогика! 
- Что бы Вы хотели пожелать сегодняшним школьникам? 
- От всего сердца желаю определиться в профессии как можно раньше. Быть пристрастным к 
себе. Не спешить становиться взрослым и скучным, но и не разбазаривать время попусту. 
 

Интервью провели ученики 7А класса 
под руководством классного руководителя Анкудиновой Т.А. 

 
 
 

            


